

**Ya hay una nueva Directiva en el Módulo de Riego 011 de Acámbaro.
“Al día” están las extorsiones contra la población del Estado de Guanajuato.
Se avanza con la certificación de competencias laborales por la alerta de género.
Vigente, la obra de remodelación del Jardín “Independencia” de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- Debido a que el Presidente de Estados Unidos de América, Donald Trump, decidió abandonar como miembro activo la Organización Mundial de la Salud (OMS), éste organismo ya comenzó a despedir personal y a re-organizar sus programas ante el consecuente retiro del apoyo económico que recibía de la Casa Blanca, tómala!. Pero además, no dispondrá de un adeudo (muy atrasado) de más de 260 millones de dólares que le debía EEUU. Paralelamente, Trump ya creó otro organismo internacional denominado “Junta por la Paz”, según lo ha anunciado; y de ser así, estaría supliendo también las funciones de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). El Presidente de la Unión Americana considera que ni la OMS ni la ONU cumplen ya sus funciones y que son instancias obsoletas. A la OMS por ejemplo, la culpa con acierto de un mal manejo de la pandemia del COVID-19 y hasta de complicidad con el Gobierno de China, en donde surgió el “virus de Wuhan”. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “andan en sus negocios y no atienden los asuntos del pueblo”, gachos!:

1.- Ya hay una nueva Directiva en el Módulo de Riego 011 de Acámbaro.- Joel Moreno Brito es el nuevo titular del Módulo de Riego 011 con sede en Acámbaro, luego de una elección llevada a cabo en la sede de la calle Zaragoza Número 679. Suplió en el cargo a Alejandro Acevedo, quien junto con Miguel Mandujano y Hugo Coss ‘manejaron’ a su antojo el Módulo durante años y firmaron la cesión de derechos del agua para la construcción del Acueducto Solís-León. Joel Moreno Brito tiene la misión de gestionar programas y acciones reales para el campo acambareño, así como vigilar el uso del líquido de la Presa “Solís”, si bien él mismo forma parte del Movimiento “No al Acueducto” que rechaza el plan del Gobierno federal para la Cuenca Lerma-Chapala-Santiago. Es de recordarse que los integrantes de la anterior Mesa Directiva fueron destituidos el pasado mes de octubre, debido a las anomalías que se registraban en el Módulo de Riego, pero sobre todo por su adhesión sin consulta social sobre el plan del Acueducto Solís-León. Oorale!.



Joel Moreno Brito está ahora al frente del Módulo de Riego 011. Se comprometió a “cuidar el agua” de la Presa Solís



2.- “Al día” están las extorsiones contra la población del Estado de Guanajuato.- Quejas y más quejas son las que se reciben a diario en la prensa guanajuatense, debido al problema de las extorsiones. Por ello, en los últimos meses, este ‘fenómeno’ creció en un 24%, muy a pesar de algunas campañas (fallidas) para tratar de contenerla o eliminarla. Y así, la población debe hacerle frente, sobre todo si tiene un negocio para la subsistencia diaria. La extorsión se manifiesta mediante un teléfono fijo, en la casa; un celular –con llamadas locales, nacionales y/o internacionales-, o a través de una carta, cuyo origen es la Ciudad de México. Cuando ocurre por carta, los delincuentes presionan a sus potenciales víctimas a pagar una “equis” cantidad de dinero para no ser objeto de un disque embargo, pero por medio de un “despacho de aparentes abogados” urgen hacerlo de manera extrajudicial, es decir, fuera de toda norma legal, lo que en el Estado de Guanajuato ya está prohibido por ley. La extorsión, en teoría, debe denunciarse; pero en la práctica todo queda en la impunidad, pues casi nunca, o nunca, hay una respuesta real de la autoridad. Y menos, esperar que haya detenidos. La población, lamentablemente, seguirá sorteando el problema. Qué barbaridad!.



Las extorsiones en Guanajuato han crecido en un 24%, por lo que conviene estar preparado ante cualquier llamada telefónica

3.- Se avanza con la certificación de competencias laborales por la alerta de género.- En un acto público, el Gobierno Municipal de Claudia “La Pollita” Silva, entregó siete certificados de competencias laborales a servidores públicos del DIF y de la Dirección de la Mujer en la llamada “Atención Presencial de Primer Contacto a Mujeres Víctimas de Violencia de Género”; a 6 personas de la “Célula Municipal de Búsqueda de Personas Desaparecidas, No Localizadas” y otras 6 a personal de la “Central de Emergencias y Víctimas de Violencia Basada en el Género”. En total fueron 19 los certificados que denotan el trabajo desplegado para terminar con la alerta de género. Hay cerca de 20 municipios en la entidad que figuran en este escenario, si bien mantienen la exigencia de erradicar el problema. Claudia “La Pollita” Silva destaca que en Acámbaro se exige el respeto a los derechos humanos y que la mujer no debe ser objeto de ningún tipo de agresión, ya sea física o psicológica. Los trabajos efectuados en los municipios son supervisados por la Secretaría de la Mujer en el Estado de Guanajuato.



Se trabaja para que en Acámbaro desaparezca la alerta de género, especialmente en el rubro de la violencia contra la mujer



4.- Avanza la obra de remodelación del Jardín “Independencia” de Acámbaro.- Poco a poco, avanza la obra de remodelación del Jardín “Independencia” como parte de las acciones del Programa “Acámbaro 500”, debido al festejo de la fundación de 1526. El Jardín dispondrá de un nuevo piso de adoquín, por lo que fue retirado el de mosaico. El sitio, ubicado en el llamado centro histórico, registró su última rehabilitación en el período 1990-91, siendo parte del trienio 1989-91. Fue durante el interinato del Profesor Luis Niño García cuando se hicieron los trabajos, aunque no se remodeló el histórico Kiosko que proviene de la época del Porfiriato. Hoy en día, la idea es no sólo rehabilitar el piso –como se cita-, sino mejorar el Kiosko, proteger las áreas verdes y tratar de rehabilitar también las tradicionales fuentes, que casi nunca han funcionado. La nueva obra de ‘embellecimiento’ se hace 35-36 años después, esperando que otro Gobierno Municipal no regrese al piso de mosaico. Ya veremos.



La obra de remodelación del histórico Jardín “Independencia” es parte del programa “Acámbaro 500”



Para concluir con el tema del retiro de Estados Unidos de América de la Organización Mundial de la Salud, es de resaltarse que la OMS nunca pudo ni tuvo la autoridad para investigar bien la aparición del “virus chino de Wuhan”. Esperó a que el Gobierno de China le rindiera un Informe o le permitiera analizar la zona en donde se propagó el virus. Así estuvo todo el tiempo y a la fecha, no hay certeza de lo ocurrido sobre la expansión del COVID-19 que por cierto, fue un ‘arma biológica’ contra la comunidad internacional. Las cifras no oficiales refieren que habría unos 25 millones de muertos en todo el planeta, o quizá más, muchos más. A la fecha, los efectos diversos del “virus chino de Wuhan” en las personas siguen patentes y nadie, nadie, sabe qué sucedió. Claro, hay una versión oficial de la transmisión del virus entre un murciélagos y un humano, pero nadie la cree. Por eso, Donald Trump que sí sabe lo que sucedió, en dónde y cómo, pero que quizá no lo puede revelar tampoco, decide abandonar la Organización Mundial de la Salud (OMS) y crear también una especie de una Nueva ONU: Junta por la Paz, pero más dinámica y con funciones claras para atender los asuntos prioritarios del planeta. Oorale!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.